

travaux permanents, rapport présenté au Conseil le 10 du courant, et

Ledit rapport étant soumis,

M. l'échevin Mercier demande que soit différée l'étude dudit rapport, en vertu de l'article 288 de la charte.

Sur ce, il est

Résolu: Que ledit rapport constitue le premier ordre du jour de la prochaine assemblée du Conseil.

ORDRE DU JOUR.

3.—Etant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet de permettre au "Montreal & Southern Counties Ry." de pénétrer dans la Ville,

A ce sujet est soumis et lu un rapport de la Commission spéciale constituée à l'effet d'étudier la demande de ladite compagnie, ledit rapport portant la date du 18 juin courant.

M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau afin que les membres du Conseil puissent en prendre connaissance et que l'item maintenant à l'étude conserve son rang sur l'ordre du jour de la prochaine assemblée spéciale du Conseil.

M. l'échevin DUQUETTE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, propose en

Amendement: Attendu que la question maintenant devant le Conseil est de la plus haute importance et qu'elle n'a pas été examinée et étudiée suffisamment par les membres de ce Conseil et par le public en général, et attendu que plusieurs échevins sont absents et pourraient bien ne pas être présents aux prochaines assemblées qui vont suivre;

"Qu'il soit *Résolu:*

"De différer toute étude ultérieure desdits règlement et rapport jusqu'à l'automne prochain, alors que le Conseil reprendra ses travaux, après la vacance habituelle.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Duquette, Bumbray, Mercier, Nault, Marin, Lévesque—6.

Contre: Larivière, Clearihue, Major, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Giroux, O'Connell, Robinson, J.-B.-A. Martin, Séguin, M. Martin, Houlié, Guay, David et Roy—21.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Larivière, Clearihue, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Giroux, Mercier, O'Connell, Robinson, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Houlié, Guay, David et Roy—22.

Contre: Duquette, Major, Bumbray, Marin, Lévesque—5.

Ladite proposition est ainsi affirmativée, et il est

Résolu: En conséquence.

4.—Etant lu l'ordre du jour

(1) Pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet de prélever une taxe sur les poteaux, etc.;

(2) Pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances *re* paiement du salaire du corps de Police;

(3) Pour prendre en considération un avis de motion de M. l'échevin Lévy au sujet de la manifestation que les socialistes se proposent de faire,

Il est

Ordonné: Que lesdits item soient biffés.

Son Honneur le Maire ayant quitté la salle du Conseil, M. l'échevin Robinson, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

5.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération des avis de motions de MM. les échevins

(1) White, à l'effet de permettre à M. J. Coristine de poser un tuyau à travers la rue St-Nicolas;

(2) L.-A. Lapointe, pour permettre à M. J.-H. Nault de fournir l'éclairage, le chauffage et la force motrice;

(3) L.-A. Lapointe, pour permettre à M. G. DeSerres de fournir l'éclairage et la force motrice;

(4) Giroux, pour amender le règlement No 266, pour assurer une réduction de la taxe de l'eau;

for an appropriation of \$92,000 for permanent works, presented to Council on the 10th inst., and

Said report having been submitted, Ald. Mercier asked that consideration of the same be deferred in virtue of art. 288 of the charter,

It was thereupon

Resolved: That said report constitute the first order of the day for the next meeting of the Council.

ORDER OF THE DAY.

3.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Southern Counties Railway Co. to enter the City,

In this connection, submitted and read a report from the Special Committee anent said railway company's application, said report being dated the 18th June instant.

Ald. J. B. A. MARTIN moved, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE,

"That said report remain on the table in order that the same may be considered by the members of Council and that the item now under consideration preserve its rank on the order of the day for the next special meeting of the Council.

Moved in amendment by Ald. DUQUETTE, seconded by Ald. LEVESQUE,

"Whereas the question now before the Council is of the highest importance and has not been sufficiently considered and studied by the members of the Council and the public generally, and whereas several Aldermen are absent from the Council and may not be present for the next few weeks;

"Be it *resolved*

"That further consideration of said by-law and report be deferred until next fall, when the Council will resume work, after the usual vacation."

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Duquette, Bumbray, Mercier, Nault, Marin, Lévesque—6.

Nays: Larivière, Clearihue, Major, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Giroux, O'Connell, Robinson, J. B. A. Martin, Séguin, M. Martin, Houlié, Guay, David and Roy—21.

So it passed in the negative.

The main motion being put the Council divided:

Yeas: Larivière, Clearihue, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Giroux, Mercier, O'Connell, Robinson, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, M. Martin, Houlié, Guay, David and Roy—22.

Nays: Duquette, Major, Bumbray, Marin and Lévesque—5.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

4.—The order of the day being read,

(1) For the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to levy a tax on Poles, etc.;

(2) To consider a report from the Finance Committee *re* payment of salary of Police force;

(3) To consider a motion by Ald. Lévy, anent proposed socialist parade,

The same were

Ordered: To be struck.

His Worship the Mayor having left the Council chamber, Ald. Robinson, acting mayor, took the chair.

5.—The order of the day being read to consider motions by Aldermen

(1) White, to allow J. Coristine to lay a pipe across St. Nicholas street;

(2) L. A. Lapointe, to allow J. H. Nault to supply light, heat and power;

(3) L. A. Lapointe, to allow G. DeSerres to supply light and power;

(4) Giroux, to amend by-law No. 266, for a reduction in the water rate;